

玉之浦小中学校だより

# 灯 (あかり)

第 1 8 号  
令和4年12月22日



今夜から明朝にかけて降雪・積雪の心配があるため、本日、1日繰り上げて終業式を行いました。また明日の登校については、スクールの運行確認の後、メールでご連絡いたします。2学期が始まった9月、新型コロナ予防と並行して熱中症予防を連呼していたのが、ついこの間だったような気がします。2学期を振り返ります。

## 2学期を振り返る

自分のため、誰かのために、汗を流せたかな？

9月1日(木)、一華さんと和輝さんが抱負を發表して、2学期が始まりました。3つの頑張りたいことを話してくれましたが、達成できましたか？ 行事を中心に2学期を振り返ります。

●運動会：台風のために1週間延期しましたが、今年度は来賓・地域の方にも御案内して、賑やか



に運動会を開催しました。子どもたちが掲げたスローガン通りに、汗を流して舞い上がる姿がたくさん見られました。

●市駅伝大会：男子チームは単独、女子チームは



久賀中学校との合同チームを編成、ロードレースにも男子3名が出場しました。応援も含めた15名全員で乗り越えた達成感は格別でした。

●小体連：3年ぶりに市内の小学5・6年生が集いました。1000m走と、選択した種目に出場しました。

●玉小米：稲刈り、脱穀に取り組み、200粒ほどを収穫しました。いつものように、玉小米リダーたちがよく頑張ってくれました。

●ソフトテニス県新人大会：9月の市新人大会で出場権を獲得した2組が出場しました。

●児童生徒会：子どもたちの自治活動の場とし

て、初代会長のもと新組織が発足しました。

### 【11月】

●ミュージックフェスティバル・音楽発表会：3年ぶりに開催された音楽発表会でしたが、保護者参観不可の条件が付きましました。そこで保護者にもご案内して、本番の前

校内ミュージックフェスティバルを開きました。音楽発表会のステージでも、子どもたちは素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました。

●校外学習：小学校の各学年で、玉之浦町内や福江市街を訪ね、施設を見学したり、担当の方のお話を伺ったりしました。

●警察から感謝状：防犯標語の活動に対して、五島警察署から感謝状をいただきました。

●餅つき：玉小米の最後の活動でした。地域・保



護者の皆様にお手伝いいただきました。ありがとうございました。

### 【12月】

●ロボコン九州大会：10月の市大会、11月の県大会を勝ち上がり、2チームとも九州大会出場し、基礎部門で準優勝と敢闘賞を受賞しました。

●学校保健委員会講演会：杉野伸治先生を迎えて、講演会を開催しました。(裏面に記事掲載)

●五島市 English パフォーマンスコンテスト：林真心さんが出場、田端純さんがビデオ審査に出場しました。(裏面に記事掲載)

学校教育目標「汗を流して、未来を拓く」の通り、それぞれが必要な場面でした。汗を流す姿がありました。汗を流すとは「考え、そして行動する」ということです。

## 2学期終業式

2学期の振り返りを、小学1年生の塙 桃さん、中学3年生の金丸未来さんが発表しました。(次号で紹介いたします) 校長講話では、次のような話をしました。

この後君たちに渡す「のびゆく子」「通知表」には、2学期の頑張りがかかれているので、しっかりと読もう。そして自分自身で振り返って、頑張れた自分を褒めよう。当然、課題も書かれています。冬休み中に、3学期の努力事項を自分で決めておこう。冬休みを、健康で安全に過ごして、みんな揃って3学期を迎えよう。

# 学校保健委員会講演会

## 杉野伸治先生を迎えて



12月9日 (金) 杉野伸治先生を迎え「目標達成のため生活習慣の生活習慣

病気のために17才で亡くなった少女の人生に擬似的に自分を重ね、大切なものが次々に失われていく中で、生きることは？と問いかけられました。自分の事のよううに受け止め、涙を流している生徒がいました。

五島市立玉之浦小中学校

# What I Learned from My Lessons

## 優良賞 林真心さん



標記の大会が初めて開催されました。小学生の部はビデオ審査の

「What I Learned from My Lessons」という題で発表しました。「これまでに取り組んできた習字を通して、挑戦することの大切さを学んだ」と訴えました。前日の学校での発表以上のパフォーマンスで自分の意見を届けていました。発表のあ



みでした。中学生の部は12月10日(土)に市役所で開催されました。本校の代表は中学2年生の林真心さんで

とは、全国レベルのコンテストで受賞歴のある方々とネット結び、直接アドバイスを受ける機会が設けられるなど、今後に繋がる学びが用意されていました。また、ビデオ審査で行われた小学生の部には、小学6年生の田端純さんが学校代表として出場しました。

# 人権集会

12月7日(水) 人権擁護委員の皆様を迎えて人



は、人権委員の子ども

権集会を開きました。前半は小中合同で、学年ごとに「玉小中人権宣言」を読み上げ、「ビリーブ」を歌いました。後半は小中別に分かれ、小学校は「ぼくのきもちきみのきもち」という紙芝居を読んでいたいただきました。中学校は、原発事故の間違った情報で苦しむ中学生と、支える仲間を題材にしたビデオを視聴し、人権作文コンクールに寄せられた2編の作品を朗読していただきました。

●17日間の少しだけ長い冬休みです。健康管理・感染予防や交通事故防止・不審者対応などについて、ご家庭でもご指導ください。また、いつものお願いになりますが、ネット利用の管理もお願いいたします。

# あともがき

●地域回覧用の学校だよりの印刷を、パソコン用のプリンタに換えました。紙面の両端も鮮明になりました。

# 市長表敬訪問

## ロボコン九州大会報告



12月13日(火)本校と奥浦中、福江中の3校で、市長を表敬訪問しました。生徒たちは緊張していたようすが、ご挨拶と結果報告を行うことができました。また、競技のデモンストレーションも行いました。野口市長からは、お褒めの言葉と、全国大会に向けて激励の言葉をいただきました。全国大会は1月28日(土)、奥浦中学校を会場にリモートで行う予定です。

# 子ども作品展

「長崎県小中学校作品展」の入賞者をお知らせします。

◆特選 デザインの部 中2 埴 優斗さん

◆入選 絵画の部 中1 出口清悟さん

中3 川脇颯太さん

中3 野澤太志さん

中2 野崎匠也さん

中3 野澤太志さん

中3 野澤太志さん

版画の部 小6 田端 純さん

●3学期始業式は、1月10日(火)です。卯年の兔のように、3学期の第一歩を、全員で元気に蹴り出したいですね。

【杉野伸治先生】  
全日本バレーボール男子ジュニアのメデイカルトレーナー、日本オリンピック医科学スタッフなどを歴任。現在は諫早市を拠点に、子どもから高齢者まで、心と体を整える健康維持サポートでご活躍されています。